

GRECE - Porto Héli - Juillet 2015

Vendredi 17/07/15 :

Nous sommes arrivés hier après un long trajet (3h de car +3h d'avion) où j'ai eu un peu mal au cœur dans les montagnes, puis nous avons eu droit à un buffet froid. Nous avons été surpris par le confort de notre chambre : wifi, clim, télé, et même un petit frigo ! Ce vendredi au matin, on a été ravis par le petit déjeuner avec son jus d'orange frais et son chocolat froid fait sur place ☺. On a ensuite été voir la plage et, bien que petite, elle était très calme et nous avons droit au transat. Le midi, on a été au restaurant « Salt and paper » bien noté, et on a goûté le pastitio (gratin de pâtes). On était étonné qu'il n'y ait personne dans les restaurants, mais apparemment les gens viennent le soir une fois la chaleur retombée. L'après-midi, j'ai fait ma sieste de marmotte puis on a inauguré la piscine de l'hôtel. Il y avait beaucoup d'enfants (bizarre pour un hôtel qui ne propose pas de spectacle le soir). Puis, le soir au diner, j'ai été étonné que les Anglais seuls aient droit à un BBQ au snack de la piscine (mais ça doit dépendre de leur opérateur). Mais notre repas était très bon (avec de super baklavas !), et nous avons une belle vue sur la mer. Nous avons fini notre soirée par le mini-golf de l'hôtel.

Samedi 18/07/15 :

Sacré journée aujourd'hui ! On fait l'excursion du théâtre d'Epidaure avec notre super guide Xenia qui nous racontait beaucoup de choses intéressantes sur les villes et leurs légendes dans le car. Ça m'a passionnée ! Le théâtre était un lieu où on guérissait toutes sortes de malades (qui l'étaient d'abord dans l'esprit puis dans le corps, d'où la nécessité de guérir d'abord l'esprit par des moyens tels que la musicologie ou la dramaturgie). Les grecs avaient donc un grand souci de la psychologie dans leur médecine, ce que je trouve encore plus efficace que la médecine davantage « corporelle » pratiquée de nos jours, où l'on cherche à tout prix à donner des médicaments. Ils soignaient les malades dans un cadre apaisant, sportif, et culturel. Cela reflète parfaitement ce que j'ai pu voir de la philosophie stoïcienne cette année, qui prône l'équilibre et la mesure (cf la coupe en poterie qui faisait passer l'eau si l'on dépassait). Le théâtre avait aussi une excellente acoustique grâce à la géométrie de Pythagore (qui rajoutait des côtés au cercle avec un centre différent du grand cercle). Après, on est parti voir les ruines de Mycènes (après avoir vu une

poterie et mangé -> souvenir du papy qui nous disait : BON APPETIT !), et la guide nous racontait toujours la réalité cachée derrière les légendes, je lui ai demandé quel livre elle utilisait (*La mythologie*, Edith Hamilton, édition Marabout), car je compte l'acheter 😊 ! Le roi Ménélas avait sacrifié sa fille Iphigénie à Mycènes pendant la guerre de Troie. Il y avait aussi le tombeau dit d'Agamemnon qui a malheureusement été pillé. Nous avons fini notre excursion dans la petite ville de Nauplie où nous avons pu nous reposer. Au retour, on a plongé dans la piscine et avons pris le petit cocktail Tequila Sunrise 🍹 (au prix de 1 pour 2 !).

Dimanche 19/07/15 :

Aujourd'hui, on a loupé notre réveil et avons failli arriver en retard pour l'excursion sur l'île de Spetses ! L'île était belle, mais ça ne durait que la demi-journée. On a désespérément cherché une plage pour se baigner, et nous avons fini par trouver. Au retour, on a profité de la plage et piscine de l'hôtel, indispensables en cette chaleur. La tradition des cocktails a continué avec le Gin Fizz au bord de la piscine ^^.

Lundi 20/07/15 :

Aujourd'hui, c'était journée détente sans excursion. Mais la journée est passée trop vite ! On est partis visiter le village de Porto Héli à 20 minutes de marche et on a trouvé une crique très sympa où se baigner (sous les pins, avec seulement des Grecs). Régis trouvait qu'on flottait dans l'eau (soit à cause de sa salinité, soit à cause de nos chaussures). Ensuite, on a pris un bon petit goûter à la boulangerie de la ville (2.5€ le milkshake, Régis était content !). Au diner à l'hôtel, le dessert était un gâteau aux amandes succulent ! Et, chose rigolote, il ressemblait fortement au gâteau d'Ikea avec sa pointe de chocolat et chantilly 😊 !

Mardi 21/07/15 :

Ce matin, on s'est préparés pour la belle excursion sur l'île D'Hydra. Pendant la croisière en bateau, on a sympathisé avec un couple qui venait de Tours, ça nous a permis de ne pas voir les 2h de trajet ! L'île avait beaucoup de charme en tout cas, avec son joli port et ses nombreux chats préservés, mais peu de plage malheureusement, du coup on ne s'est pas baigné. Le midi, on a mangé

dans une taverne bien notée et j'ai mangé une moussaka à tomber :-o ! Au retour, baignade et dîner à l'hôtel avec une excellente poêlée de champignons faite sur place ! C'était délicieux. On a fait une petite partie de ping-pong pour finir notre soirée où je me suis bien éclatée 😊 !

Mercredi 22/07/15 :

Dernière journée à l'hôtel...Le temps passe si vite ! Mais on en a bien profité. On s'est amusé à plonger dans la piscine le matin et on a déjeuné dans un petit resto de Porto Heli où nous avons quasiment les pieds dans l'eau ! On est ensuite retourné dans la petite crique de Porto Heli l'après-midi mais on s'est fait chasser par des Grecs 😞. On s'est consolé avec les bonnes pâtisseries de la boulangerie (on en a profité pour en acheter pour nos familles). La TVA venait juste de passer de 13 à 23%, on a bien fait bien de partir ^^ . Demain, c'est le départ, et on se lève à 3h30 du matin...